

COMMUNIQUE DE PRESSE

FIN DE LA CAMPAGNE DE PECHE AU THON ROUGE 2024 A LA SENNE : Le thon rouge présent en grand nombre

La campagne de pêche au thon rouge 2024 à la senne touche à sa fin. Les thoniers senneurs du port de Sète et des ports voisins ont quitté leur base autour du 23 mai afin d'être prêts sur site autour des Baléares ou de Malte dès le 26 mai, date officielle d'ouverture de la pêche à la senne. Les premières opérations de pêche ont été observées quelques jours après leur arrivée.

Les premiers senneurs à atteindre leur quota aujourd'hui reviennent des Baléares. Il reste encore quelques senneurs en activité, tant autour des Baléares qu'à proximité de Malte. La campagne s'est déroulée sans contrainte majeure, avec une coordination exemplaire avec les services de l'État (DGAMPA) et les services de contrôles sur place.

À l'instar de l'année 2023, les thons étaient présents en grand nombre, témoignant de la bonne gestion des stocks. Cette pêcherie, l'une des plus contrôlées au monde, bénéficie de mesures de suivi et de contrôle plébiscitées par les armements français eux-mêmes, garantissant une gestion durable de la ressource.

À noter cette année, la présence de bancs de thons présentant des mélanges importants de tailles, probablement liés à des phases de reproduction plus précoces observées ces dernières années, possiblement en lien avec le changement climatique. Cette question demeure et les travaux de collaboration scientifique menés par l'OP SATHOAN permettront de mieux comprendre ce phénomène.



Bertrand Wendling, Directeur Général de l'OP SATHOAN, se félicite du bon déroulement de cette campagne et de la coopération exemplaire avec les autorités compétentes.

L'Organisation de Producteurs (OP) SATHOAN regroupe 14 des 22 thoniers senneurs français opérant en Méditerranée et gère un quota d'environ 3500 tonnes, sur un total de 6693 tonnes pour la France en 2024.